

育てたい野菜をそれぞれが決め、美味しそうな実がなることを楽しみに毎日お世話をしています。「土が濡れている時はいっぱい水を飲んでるときや！」と土の様子を見て水の量を調整したり「野菜の周りに草が生えたと野菜が大きくならん！」と、一生懸命草抜きしながら「見て！こんな長い根っこが抜けた」と大喜び。草抜きも楽しい活動になっています。

「キュウリは黄色の花でピーマンは白だったよ」「花が咲いた後、赤ちゃんピーマンができてたよ」と観察したことを友達と伝え合いながら、大きくなるのを見守ったり収穫を楽しんだりしています。

収穫した野菜は、家庭に持ち帰り親子でクッキングして、そのレシピやエピソードを記したカードを掲示することで、情報共有にも一役買っています。栽培から食するまでの実体験を大切に子どもたちの学びにつなげていきたいと思います。



## 飯山中学校

## 「どっこいしょ、どっこいしょ」

5月27日  
(土)

## 3年 中塚 陽己

今年の3年生は「一体化」をテーマにソーラン節に取り組みました。バラバラなかけ声と振り付けも、練習を重ねるごとに段々とまとまっていくのを実感しました。本番では最高に揃ったかけ声と演技ができ、達成感を得ることができました。さらに、1年生や2年生のダンスからは力強さや明るさを感じ、みんなが心から演技を楽しんでいる様子が見えました。

初めての試みとして、生徒会で紅白戦を企画しました。大変なこともありましたが、学年を超えて盛り上がり、最高の体育祭に「笑顔」という華を添えてくれました。残りの中学校生活も、最高の仲間と一生の思い出をつくらせてほしいです。

